

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS E INTERESES GENERALES.

SUSCRICIONES.

Se suscribe en Alcoy en la Imprenta de este periódico, San Lorenzo, 11, donde se dirigirá toda la correspondencia.

La suscripción costará:
En Alcoy un mes 1'50 pesetas
En el resto de la Península, un trimestre 5'25 "
En Ultramar, id. 8 "
En el Extranjero, id. 15 "

Número suelto 10 céntimos.

Atrasado 25 "

INSERCIÓNES.
PAGO ANTICIPADO
Anuncios: 5 cts de peseta línea en la 4.^a y 25 en la 3.^a y 50 en la 1.^a—Esquelas
y necrológicas: 4 pesetas cada inserción de una en
la plana, 10 en la 3.^a y 25 en la primera —
Anuncios: desde 1 á 25 pesetas línea á juicio
del Director. A los Sres. suscritores se les
hace la rebaja de un 25 p3 de los precios de
anterior tarifa.

Número suelto 10 céntimos.
Atrasado 25 "

Año X. REDACCION, CALLE DE SAN LORENZO, 11. ALCOY, Jueves 14 de Julio de 1887. ADMINISTRACION, CALLE DE SAN LORENZO, 11. Núm. 2,842

A. de Larrañaga
REPRESENTANTE DE COMERCIO
EN MARSELLA.
59 RUE DE LA REPUBLIQUE
Solicita la representación de una ó varias fá-
bricas de papel para cigarrillos y especialmente
de cigarrillos.
Enviar muestras, precios y condiciones á la
dirección indicada.
59—RUE DE LA REPUBLIQUE
Marsella.

**Academia de idiomas francés
é inglés.**
Simultáneamente con la gramática Castellana.
La dirección de D. Antonio Valor Moltó.
SAN FRANCISCO 3, 2.^o.

Planchadora.
Cecilia Botella Canet, habitante en la calle
de San Blas número 16, tiene el gusto de ofrecer
sus servicios.
Por la módica cantidad de 15 pesetas, ense-
ñar á planchar y dar lustre á la ropa. La enseñan-
za también podrá ser á domicilio.
16. SAN BLAS 16.

Hay para vender
Enseres de madera, como armarios, etcétera
para una tienda.
Darán razón en la calle de San Nicolás nú-
mero 42.

**SE VENDE
O
ARRIENDA**
Oficina hidráulica, con todos sus artefactos
correspondientes, á propósito para
trabaja ó batan. Se halla situado en la partida
de «bajo», de este término municipal, y
el grupo de edificios denominado de «Pe-
ñón».
Firmarán en la calle de Santa Elena, 13,
el principal.

VENTA.
Se hace de varios enseres y artefactos, pro-
prios para máquinas de hilados ó de lana; de va-
rios muebles y objetos de casa; y, por último, de
un número 16 de la calle de San Mateo.
Informarán en la calle de S. Nicolás número
2.^o, de 15 del día á 2 de la tarde.

La cuestión de los alcoholes.
DATOS ESTADÍSTICOS.
Ahora que gobernantes y economistas
prestan principalmente su atención en la im-
portancia de la fabricación y comercio del
alcohol, nos parece de actualidad resumir
los antecedentes que conocemos relativos
al comercio internacional de ese producto
y las gabelas que en cada país tiene su
importación y exportación.
En España, esta cuestión ha des-
pertado también el natural interés; siendo
un buen ejemplo las oportunas pre-
sentaciones hechas dos meses hechas en el Sena-
do por el señor marqués de la Viesca, rico
productor de vinos; la interpelación susci-
tada más tarde en el Congreso por el se-
ñor de Almodóvar del Río, en que
intervino el señor ministro de Estado, y el

luminoso informe evacuado sobre esta ma-
teria por el Sr. Bayo.
La influencia que los malos alcoholes
pueden producir en la fabricación y expor-
tación de nuestros vinos; la influencia aun
más nociva en la salud pública; todas estas
consideraciones, sin duda, pesan en el áni-
mo de nuestro Gobierno, para estudiar al-
gun remedio dentro del respeto debido á
los tratados internacionales.

En Francia, antes de votarse la última
ley, el derecho de aduanas, que pagaban
los alcoholes y aguardientes, era de 30
francos por hectólitro. Los licores pagaban
cuarenta francos. El alcohol amylico tenía
un gravamen en la frontera de 6'25 francos
los 100 kilos y el alcohol metílico (espi-
ritu de madera) pagaba un derecho de 9'25
francos.

Esta tarifa se aplicaba á los productos
importados directamente de un país de
Europa; y era mayor de 3'60 francos por
100 kilogramos para los productos que
aunque importados de un puerto de Euro-
pa, procedían de origen extra-europeo.

Hace ocho ó diez días las Cámaras fran-
cesas votaron una ley relativa á la eleva-
ción de los derechos de entrada de los al-
coholes, ley que eleva á 70 francos por hec-
tólitro los alcoholes y aguardientes que se
importan en Francia.

Esta ley constituye un acto de verdadera
represalia á la ley sobre el alcohol que vo-
tó recientemente el Reichstag alemán y que
concede á los exportadores alemanes de
alcohol una prima de exportación de 48
marcos.

EL ALCOHOL EN LA GRAN BRE- TAÑA.

En Inglaterra el alcohol es un recurso
hábilmente explotado contra los extranje-
ros, en favor del Tesoro público.

La *excise*, como dicen los ingleses, grava
el producto, fabricado con un impuesto que
se eleva á 477'19 francos por hectólitro de
alcohol puro. Desde 1820 á 1826 el impues-
to se elevó á 557'53 francos. En toda In-
glaterra, Escocia é Irlanda, no hay más que
165 destilerías.

El alcohol extranjero paga un derecho de
entrada en Inglaterra de 283'96 francos.
Los alcoholes perfumados pagan un dere-
cho de aduanas de 453'91 francos.

El rendimiento del impuesto en Inglaterra
asciende á 453 millones ochenta y cinco
mil francos, que divididos por el número
de habitantes, resulta que cada uno de es-
tos paga por término medio 12'60 francos
por impuesto del alcohol al año. La pro-
ducción de alcoholes en Inglaterra ascien-
de á un millón sesenta y cuatro mil hectó-
litros.

La importación extranjera y colonial es
de 209,915 hectólitros, y la exportación es
de 81,360. El consumo por cabeza es de
2'49 litros de alcohol puro.

EN ALEMANIA

En Alemania, los espíritus de todas cla-
ses, rom, cognac, etc., embotellados ó no,
pagan cien francos de entrada. El derecho
de importación varía según la procedencia.

En 1884-85 el rendimiento del impuesto
en bruto alcanzó la cifra de 82.892.000
francos.

Las devoluciones á la exportación se
evaron á 17.601.000 francos. Los produc-
tos líquidos fueron, pues, de 65.291.000
francos. La parte contributiva de cada ha-
bitante fue, por tanto, de 1'78 francos. La
producción aproximada en todo el imperio
fué de 3.815.497 hectólitros, y la exporta-
ción ascendió á 766.296 hectólitros.

Debe notarse que la nueva ley reciente-
mente votada sobre el impuesto del alcoh-
ol en Alemania, fué imperiosamente re-
clamada al Reichstag para asegurar nue-
vas rentas al imperio.

En cuanto á la prima que se ha acorda-
do por medio de un *drawback* (concesión
de una rebaja) triple de la que existía an-
tes, y que ha producido bastante alarma
entre los destiladores franceses, debe re-
cordarse que desde hace muchos años el
gobierno alemán proponía adoptar un nue-
vo método de percepción del impuesto.
Además, no debe olvidarse que la destile-
ría alemana atraviesa una crisis muy seria.

El hectólitro de el alcohol, que valía
62,75 francos ha bajado á 52'50 francos, y
las patatas, cuya destilación ofrecía mu-
chos beneficios, no valiendo más que de 23
á 25 francos los mil kilogramos, hoy su
cultivo no es bastante remunerador y se ha
debilitado.

El gobierno alemán, adoptando las pro-
posiciones transitorias que tienen fuerza
de ley durante los meses de Julio, Agosto
y Setiembre, y que dan una prima de 60
francos por hectólitro al exportador, como
hemos dicho, ha querido aumentar las ren-
tas del Tesoro, y á la vez reanimar una in-
dustria decaída.

EL SISTEMA DE IMPUESTO EN RUSIA.

En Rusia, el ron, el cognac, el alcohol
de ciruela, etc., en barriles ó en botellas,
pagan á la entrada 268'61 francos.

El rendimiento del impuesto en los úl-
timos años por todos conceptos, asciende
á 250.877.752 rublos, y la parte contribu-
tiva es por habitante de 2'67 rublos, ó sea
de 6'40 francos. En cuanto al producto de
las percepciones del impuesto sobre los es-
píritus, representa 615.000.000 de fran-
cos, ó sea la tercera parte de las rentas del
Tesoro.

Los derechos de importación produjeron
en 1886 un total de 4.991.553 rublos, ó sea
francos 20.000.000, y la exportación se ele-
vó á kilogramos 24.583.988 de alcoholes
extraídos principalmente de los granos.

El consumo de alcohol en 1885, en Ru-
sia, se resume así: consumo total, 3.254.872
hectólitros, consumo por habitante, tres li-
tros de alcohol puro.

Una particularidad interesante del siste-
ma de impuesto sobre los alcoholes en Ru-
sia, es que en ningún establecimiento se
puede vender una sola botella de licor ó
aguardiente que no tenga estos tres docu-
mentos: una banderola de papel con una
viñeta especial de la Administración, indi-
cando que pagó el derecho correspondien-
te; una etiqueta y el sello del fabricante.

España importa mucho alcohol de Ale-
mania; y Suiza tiene una importación de
100.000 hectólitros por año.

PARTE CONTRIBUTIVA POR HABITANTE.

Inglaterra paga 12'60 francos por habi-

tante; los Países Bajos, 11'80 francos; los
Estados Unidos, 7'50 francos; Rusia, 6'40
francos; Francia, 6'32 francos; Canadá,
5'42 francos; Suecia, 4'30 francos; Bélgi ca
3'48 francos; Noruega, 2'50 francos; Di-
namarca, 2'30 francos; Suiza, 1'90 francos;
Alemania, 1'78 francos; Italia, 0'64 fran cos,
etc., etc.

Estas cifras demuestran—según un pe-
riódico francés de donde tomamos los pre-
cedentes datos—elocuentemente lo que
pueden hacer los diferentes países para
equilibrar sus presupuestos y al mismo
tiempo para proteger su industria nacional.

Por el aspecto que presentan las cosas,
pronto asistiremos á una guerra por el al-
cohol entre las naciones, y las armas de es-
ta guerra serán; el impuesto de consumos,
el derecho de aduanas y la producción
anual de alcohol en cada país. El que com-
bine y maneje mejor estos tres elementos,
alcanzará la victoria.

(De El Correo.)

Una historia de amor.

Ha publicado un diario madrileño el re-
lato de una pasión amorosa que parece novela.
Por lo curioso y original lo reproducimos.

“Se trata, dice ‘El País’, de una señorita in-
glesa y sin recursos á la edad de diez y ocho años.
Habiendo recibido esmerada educación, fué reco-
mendada á una familia española que había en-
cargado á Londres una institutriz. Vino á Madrid
la inglesa, y desde el primer día se captó el afec-
to de sus protectores, que la encomendaron
la educación de dos niñas.

Además de éstas, había en la casa un seño-
rito, aprovechado estudiante de Derecho. La in-
glesita, que era una rubia espiritual *digna de se-
ñorona y sevillana*, que vivía en Campoamor,
trastornó el cerebro del jóven, después de ga-
narle el corazón, hasta el punto de que el apli-
cado estudiante no volvió á abrir un libro. El
señorito se declaró á la institutriz; ésta, con
dignidad y modestia, rehusó estrechar relacio-
nes con él, haciéndole ver la diferencia de cla-
ses que existía entre ambos.

El jóven no se dió por vencido, é insistió.

La doncella se mantuvo en su resolución,
añadiendo que, mientras en aquella casa gana-
se el sustento, jamás aceptaría el amor que se
le brindaba, amenazando al estudiante con po-
ner en conocimiento de sus papás sus preten-
siones amorosas. Entonces el jóven, adelantán-
dose á ella, habló con los autores de sus días,
personas de gran posición, y muy conocidos en
la sociedad madrileña. Los padres desapropa-
ron terminantemente el proyecto de su hijo, que
consistía en casarse á la mayor brevedad con la
institutriz.

Ni amenazas, ni súplicas, ni ofertas logra-
ron convencer al jóven, á que destinaban la rica
heredera de un banquero que murió hace tres
años en esta corte. En vista de que todo era
inútil, aprovechando una ausencia de su primo-
gérito, enviado á Sevilla, el padre devolvió á
Inglaterra la hermosa institutriz, que partió re-
sigada, negándose á recibir la gruesa suma que
los padres del chico ponían á su disposición.

Vuelve el jóven de Andalucía, donde había
permanecido tres semanas, y se desespera al
no hallar en su casa á la rubia hija de Albión.
La busca por todo Madrid inútilmente; los cria-
dos no le dan noticias de su paradero, porque
la desaparición de la institutriz se ha llevado
con el mayor secreto; pero una de sus hermanitas,
la más pequeña, niña de cinco años, le pone
sobre la pista, revelándole inocentemente que

"papá se ha llevado a Inglaterra a la institutriz... El enamorado deja pasar dos ó tres días fingiéndose consolado; pide a su padre 1.500 pesetas para un caballo, las obtiene, y de la noche a la mañana desaparece de la casa paterna. Llega a Londres, con la cédula personal de un amigo mayor de edad, preséntase con nombre supuesto a la familia que había recomendado a la suya el objeto de sus ansias, y diciendo que lleva una cantidad de parte de los "padres de su amigo," para la infortunada inglesita, averigua que veinticuatro horas antes había partido para Nueva York.

Esta nueva coarctación le desespera, pero se repone pronto, y ¡a Nueva York! En efecto, a la gran ciudad se dirige, sin más señas para buscar a su Dulcinea que las personales y el nombre. A los quince días de inútiles pesquisas, agotado el dinero, el joven español se dirige a uno de los puentes para buscar en el suicidio el término a su odisea, y cuando ya está para arrojarse al agua de cabeza, oye pronunciar su nombre. Se vuelve y no dá crédito a lo que vé. ¡Tenía delante a la inglesita! Las explicaciones fueron breves; la joven conmovida por las pruebas de amor harto elocuentes de su Amadis, le dá el sí que en Madrid le había negado.

Los padres del galán, convencidos de que mejor es transigir, ceden por fin y consienten en la union de su hijo y la inglesa, dándoles orden, y girándoles cantidad más que suficiente para la vuelta. El desenlace más comun, y por lo mismo más real, aunque no sea el que esté más en boga en el teatro moderno.

La enamorada pareja llegó a Madrid, y en breve se verificará el matrimonio civil, por que la institutriz es protestante.

FIESTA EN LA CASA DE CAMPO.

Madrid 12.

A las cinco de la tarde partian del Parque de Madrid en coches particulares y jardineras los naturales de Filipinas.

Cuando estos llegaron a la Casa de Campo; les aguardaban en el sitio conocido con el nombre de La Faisanera, el conde de Morfín, el coronel señor Mesa y el secretario del comité; señor Pando y Valle.

A las seis en punto llegó S. M., la Reina, acompañada de S. A. R. la Infanta doña Isabel. También se encontraban allí los señores Sagasta, Martínez Campos, Balaguer, Navarro y Rodrigo, Rodríguez Arias, Moret, duque de Frias conde de Xiquena, Gallego Diaz, Recio de Ipola, Rodríguez, duque de Medina Sidonia y varios periodistas.

Entre aquellas personas distinguidos vimos tambien algunas hermosas damas de nuestra aristocracia, de las que recordamos a las siguientes: duquesa de Medina de las Torres, de Medina Sidonia, de Veragua y de Alba, la duquesa de Ahumada, marquesa de Najera, condesa de Villapaterna, la marquesa de Miraflores, la condesa de Sorrondegui, la marquesa de Javaquinto y señorita de Alonso Martínez.

La fiesta dió comienzo por un baile de igorrotas, los cuales sacrificaron varias gallinas que asaron después.

A continuación ejecutaron los moros en los instrumentos de su pais varias piezas musicales que tuvieron que repetir a instancias de S. M.

Los joloanos, que como sus demas compañeros iban con los mas vistosos trajes, simulaban un combate, y varias tagalas cantaron en su dialecto, acompañadas algunas de guitarra por el patron Picio.

El asalto de armas dado por los moros de Joló y Mindanao fué muy elogiado por la destreza con que saltaban, parando los golpes en las rodillas.

Ida, la joven mora zamboanguena, de diecisiete años, que lleva seis de casada y ha dejado en Mindanao sus tres hijos para venir a Madrid, se colocó a larga distancia de los espectadores y al compas de un agum y unos instrumentos de cobre, especie de un tímpano, bailó una pausada danza morisca, que recuerda nuestro baile flamenco por sus contorsiones.

Entre todas excitó la curiosidad por su naturalidad y desahució una de las cigarreras que cantó en castellano una graciosa copla, cuya terminación era invitar a su boda a todas las personas allí presentes, lo cual hizo mucha gracia.

Otra de las jóvenes que la Tabacalera ha traído cantó en español una canción dedicada a Su Majestad.

Sentimos no conocer la letra, pero en esencia dijo que ha dejado a su madre, a sus hermanos, su pais y sus amores por venir a conocer a España y sus Reyes; que ama a un español y que es pera de la Reina protección para estos amores.

La canción fué muy elogiada.

S. M. la Reina y S. A. R. la Infanta doña Isabel conversaron largo rato con la mayor parte de los filipinos, ofreciéndoles por su propia mano dulces y pastas, a lo cual los naturales del Archipiélago mostrábase sumamente agradecidos.

El igorrote "paulima," (sacerdote), uno de los mas inteligentes de la colonia, y muy familiarizado con nuestra lengua, después de una respetuosa reverencia a S. M., le indicó su vivo deseo de recibir las aguas del bautismo y abrazar la religion católica.

A la augusta señora causó grata impresion la manifestación del igorrote, cuyos deseos se rán en breve cumplidos, llevando a su país el nombre de Mariano Cristino, y mereciendo además el alto honor de ser apadrinado por S. M. y por el nuncio de Su Santidad, en representación de Leon XIII.

Bajo la sombra de frondosa arboleda, continuó al "chelet," de La Faisanera, había dispuestas dos mesas en que se sirvió espléndido "lunch," a todas las personas que presenciaron la fiesta y a los que en ella tomaron parte.

La temperatura agradable que se respiraba en aquel delicioso sitio; los trajes de vistosos colores de los filipinos; sus ademanes y cantos imprimian carácter a aquella fiesta singular, cuya dirección corrió a cargo de Ismael Alsate, el jefe de la colonia, que además servia ayer de intérprete a las augustas damas.

A las ocho de la noche terminaba la fiesta, ofreciendo buen golpe de vista la larga fila de lujosos trenes confundidos con el popular ómnibus; sobre cuya cubierta iban los joloanos, comenándolo todo con elogio y dejando adivinar bien claramente en su tostado semblante la admiración que sentian por las señaladas muestras de atención de que fueron objeto.

APUNTES LOCALES Y REGIONALES

Por sentencia de la Sección segunda de la Audiencia de lo criminal de Alicante, ha sido condenado Rafael Serralta Santaereu, como autor del asesinato en la persona de José Bardisa, a la pena de cadena perpetua en las cárceles penales de Alicante.

Dícese que la dirección del Banco, trata de crear una Sucursal en la importante ciudad de Denia.

D. Joaquin Navarro Ballver, vecino de Enguera, ha solicitado patente de invención por un aparato mecánico para la elaboración de trenza de cáñamo con destino a la fabricación de suelas de alpargatas.

Dicen de Denia que se nota mucha animación entre los que se dedican al embarque de uvas para los mercados ingleses. A principios de agosto comienza dicha exportación, y los barrileros no cesan un momento en preparar envases, calculando algunos que habrá dispuestos para embarcar uvas unos 25.000 barriles.

El año pasado experimentó el comercio de uvas grandes pérdidas, que nos alegraremos no se repitan, pues, a mas de que exportando la fruta tierna, se reduce algo la exorbitante cosecha de la pasa, el embarque de aquella ocupa muchos brazos.

En Enguera hubo principio de motin, que abortó, gracias al arribo a aquella importante villa de alguna fuerza de la Guardia civil. El viernes por la noche varios grupos de muchachos comenzaron a recorrer las calles vociferando contra los consumos. Al principio nadie les hizo caso, pero fué aumentando su número, y después se les unieron los hombres, llegando a contarse algunos cientos de alborotadores. La Guardia civil de aquel puesto trató de deshacer los grupos, y aún lo logró mas de una vez, pero a los pocos minutos se formaban en otro punto.

Por fin, a las once de la noche, y estando los amotinados a la entrada del pueblo disponiéndose a seguir sus ruidosas manifestaciones, llegó la Guardia civil, persuadiéndoles de que se retirasen, siendo oídos sus consejos y quedando completamente tranquila la población a media noche. Nos alegramos de ver la cordura con que obraron aquellos buenos enguerinos.

Varios alumnos de la facultad de Derecho, a quienes faltan uno ó dos asignaturas para terminar el periodo de la licenciatura, han solicitado del actual Ministro de Fomento se les conceda

examen de aquellas, segun ha venido ocurriendo sin interrupción desde el año 74 hasta el presente.

El día 15 del próximo mes de Agosto se inaugurará en Cadiz la Exposición marítima nacional. En ella se admitirán todas las industrias nacionales que tengan alguna relación con la construcción y equipo de buques de todas clases, con la navegación y la pesca.

Debemos advertir que las principales empresas de ferro carriles y de navegación han hecho rebaja de 50 por 100 de las tarifas de transporte de los objetos y productos que hayan de exhibirse.

Esta noche habrá música en el paseo del Parterre.

Con motivo de ser mañana el día de su santo; segun noticias, será obsequiado con una preciosa serenata, el conocido litógrafo y amigo nuestro D. Camilo Albors.

Han contraído matrimonio en Bañeras nuestro estimado amigo, el médico D. José Rico González con la distinguida señorita de dicha villa doña Julia Esteve y Blanco.

Deseamos a los recién casados felicidades sin cuento en su nuevo estado.

La dirección general de Instrucción pública, a propuesta del Director de la Escuela Nacional de Música y Declamación, ha nombrado, en fecha de 1.º del actual, profesor repetidor de la enseñanza de Armonía en dicha Escuela, con la gratificación de mil pesetas, a nuestro muy querido amigo y paisano D. Juan Cantó y Francés.

Es un buen regalo de bodas, muy merecido por los méritos y servicios que el Sr. Cantó tiene prestados en la enseñanza musical y por el que le enviamos nuestra mas sincera felicitación.

Dicen de Valencia.

"Ocho días faltan para la feria, y hasta la hora presente no se ha publicado aún el programa de los festejos. Esta demora pinta bien nuestro carácter. Siempre aguardamos a última hora, precisamente tratándose de un asunto que debiera dársele gran publicidad. Es preciso que la comisión se penetre bien de la idea de lo que es un programa general para llamar gente y mover los ánimos de los valencianos, que de todos modos tenemos la fiesta en casa, sino de los forasteros. El cartel debiera publicarse con un mes de anticipación. Solo así tendría verdadera utilidad, pues de otro modo, es casi inútil el dinero que se gasta en la tirada.

Pero como la cosa no tiene ya remedio por este año, anticiparemos algunas noticias acerca del orden con que se celebrarán los festejos.

El primer día, ó sea el 20, un vus o general de campanas, anunciará al vecindario el comienzo de los festejos. Las bandas de música y dulzaina, reunidas en la plaza de la Catedral, recorrerán la ciudad, ejecutando una diana. Luego habrá disparo de 6.000 "masclets," que se efectuará en el paseo de la Glorieta.

En algunas plazas de la ciudad se instalarán cuecañas, con el palo enjabonado, poniendo para el que llegue al extremo gallinas ó premios en metálico.

También se celebrará la fiesta de niños, ó sea reparto de juguetes a los hijos de los pobres, cuyo pensamiento fué muy elogiado en la última feria.

En la tarde del día 27 se elevarán en la feria algunos aereostatos, afectando formas de animales raros y otras figuras, que con seguridad serán del agrado del público.

El día 29 se celebrará en el pabellón del ayuntamiento, ó en la plaza de Toros, un gran certamen musical, a semejanza del verificado el año último, pero se espera que en el presente sea mayor el número de músicas que concurran. Parece que concurrirán unas 50 bandas de música.

Como en el año anterior, no faltarán en este las carreras de velocipedos en la Alameda.

Las Escuelas de Artesanos distribuirán premios a sus alumnos, cuyo acto se celebrará en el pabellón del Ayuntamiento.

El Casino Industrial está organizando en su casa social una Exposición de productos de la industria.

Se piensa celebrar un concurso de ramos, ofreciéndose premios a las floristas, subastándose los ramos para atender, en parte, a los gastos de feria.

Es probable que se verifiquen también los Juegos Florales de Lo Rat-Penat. Se trabaja para que esta fiesta de la poesía se celebre, no obstante las dificultades que se presentan.

Las corridas de toros se verifican me está anunciado.

El día 30 es el designado para la gata histórica. La comisión organizadora con mucho celo para que esa solemnidad ponga a la importancia de Valencia.

Además habrá fuegos artificiales, ladas en la Alameda, iluminación eléctrica y otras diversiones."

Se halla vacante la plaza de Maestro titular de Graja de Rocamora dotada haber anual de 995 pesetas, pudiendo los aspirantes, las solicitudes por quince días.

Prometen ser en extremo rotundas fiestas que en honor a la Virgen del Carmen van a solemnizar en San Juan, al las funciones de iglesia, retreta, ensalada, chirimias y tamboriles; no faltará tampoco paró de moterates, danzas, corridas de otros pasatiempos.

También en la Villa de Cax y en la Carmelo potrono y titular de la municipalidad, se celebrarán festejos públicos, por el programa, prometen ser estruendos tenemos noticia que entre otros oradores don Joaquín García, canónigo de la legal de la Ciudad de Alicante y don Payá Vice Rector del Real Colegio del Corpus Cristi de Valencia.

Siempre lo mismo.

El reloj de la torre de Santa María a las 4 y 20 minutos de ayer tarde, en tal estado hasta las cinco de la mañana en que se procedió a su recomposición. Hasta la otra.

Durante todo el día de ayer permaneció capotado el cielo, presagiando tormenta descargó al anochecer, aunque, al amanecer te con poca intensidad.

Las calles casi se mojaron. La temperatura continúa siendo que la de los días anteriores, habiendo aumentado la mínima en dos grados señalada por el termómetro en las últimas cuatro horas, ha sido:

Máxima: 29.º sobre cero,

Mínima: 23.º " " "

Nos consta con entera certeza que las autoridades locales y sus agentes han desempeñado prudente y a la par esmerada estos días con respecto a los forasteros y en general con todas las personas de las cuales pudiera abrigarse esperanza tuvieran interes en alterar el orden pudieran ser autores de la falsa versión de lo que consume. Carece por tanto de fundamento una versión alarmante que llegó a nuestra noticia acerca de la de personas de antecedentes revolucionarios esta ciudad, cuya versión dábe obedecer a resentimiento personal, pues el único antecedente revolucionario llegado a nuestros oídos que tenemos noticia, es el Sr. Payá de su venida ha tenido por objeto presentarse a ante los tribunales por la detención que sufrió siendo Alcalde D. Francisco y Valor, acerca de cuya detención dimos una cuenta en nuestras columnas. El Sr. Payá está demasiado achacoso, viejo y demasiado para meterse en aventuras revolucionarias.

Ayer mañana celebróse en la Parrquia de Santa María el segundo Aniversario del alma de la que fué distinguida y señora, doña Camila Terol Pascual, de quien Al acto asistió numerosa y esmerada rancia,

Hoy se celebrará una solemne función religiosa en la Iglesia de San Mauro y San Pedro en honor a San Buenaventura, costada por jóvenes estudiantes de esta ciudad.

Segun noticias, en la heredad denominada Cosme, partida rural de Dubots y alrededores, la ausencia de los colonos, se efectuó una alguna consideración consistente en diversos documentos.

Se ignora quienes sean los autores de esto.

NOTAS POLITICAS

Madrid 12.

S. M. la Regente ha emprendido mañana su excursión veraniega. A las ocho esperaban en la estación

El debate principió explanando M. Revillon su interpelación sobre la tolerancia del Gobierno para con la agitación monárquica. El discurso del diputado ha sido inhábil, lleno de exageraciones que le quitaban autoridad y fuerza.

Pero si Revillon estuvo inhábil, la contestación de M. Rouvier no le fué en zaga.

El discurso del presidente del Consejo ha sido todo él de explicaciones llenas de distinguos, de patéticos y de equilibrios para no comprometerse en contra de las derechas, ni dar tampoco lugar á que le acusen de manifiesta tolerancia con los monárquicos.

En un punto estuvo algo más explícito M. Rouvier, y fué en la cuestión Boulanger. Las frases pronunciadas sobre este asunto por el jefe del Gabinete demuestran de un modo evidente que la ruptura entre Boulanger y el ministerio es completa é irrevocable, que el Gobierno considera al ex-ministro como un sospechoso, y que lo menos que ha podido hacer es mandarlo á Clermont-Ferrand y apartarlo de las agitaciones de París.

Hasta aquí el orden habia sido bastante completo, pero empezó á hablar M. Pelletán con tal violencia, llamando al Gobierno, entre otras cosas, «prisionero de la monarquía y del miedo», que llovian las interrupciones y las exclamaciones de los monárquicos y de los oportunistas, y fueron creciendo hasta que no era posible oír una palabra, y el clamoreo y los gritos eran generales.

Se habia calmado algún tanto la Cámara cuando so levantó M. Clemenceau y sus primeras palabras son «La situación representa un equívoco».

Vuelve á renacer el escándalo; todos gritan, nadie se entiende, la confusión llega á un extremo indescriptible, y á todo esto el presidente de la Cámara se agita desesperado, sin poder entonces tampoco hacer respetar su autoridad.

Culpeada como estaba la Cámara, cada palabra de M. Clemenceau sirve de motivo para nuevas protestas. Esto excita al orador, que acaba por lanzar la siguiente frase:

«La importancia, y popularidad que ha adquirido el general Boulanger se debe principalmente á que se asegura que cayó para agradar á Alemania.»

Tercer escándalo, tan espantoso como los anteriores.

Pero el héroe de la jornada es el diputado radical Leisant.

Las violencias de su discurso han dejado atrás á las de Clemenceau y á las de Pelletán á juzgar por los tumultos que levantaban, pues desde las tribunas no era posible oír nada. La defensa que hace del general Boulanger es de tal género, que llega á un momento en que la mayoría en masa y las derechas se levantan, exigiendo al presidente de la Cámara que imponga un correctivo al orador.

Entonces M. Floquet, cuya paciencia ha llegado al límite, levantándose de su sillón exclama:

«Otros dirigirán mejor que yo los debates! Esta será la última sesión que presida. La declaración del presidente produce un efecto mágico. La Cámara enmudece como por encanto.

Llegada la votación, los monárquicos todos votan con el Gobierno, y éste sale triunfante por una mayoría de 260 votos.» Siguen flojos los valores.

El debate principió explanando M. Revillon su interpelación sobre la tolerancia del Gobierno para con la agitación monárquica. El discurso del diputado ha sido inhábil, lleno de exageraciones que le quitaban autoridad y fuerza.

Pero si Revillon estuvo inhábil, la contestación de M. Rouvier no le fué en zaga.

El discurso del presidente del Consejo ha sido todo él de explicaciones llenas de distinguos, de patéticos y de equilibrios para no comprometerse en contra de las derechas, ni dar tampoco lugar á que le acusen de manifiesta tolerancia con los monárquicos.

En un punto estuvo algo más explícito M. Rouvier, y fué en la cuestión Boulanger. Las frases pronunciadas sobre este asunto por el jefe del Gabinete demuestran de un modo evidente que la ruptura entre Boulanger y el ministerio es completa é irrevocable, que el Gobierno considera al ex-ministro como un sospechoso, y que lo menos que ha podido hacer es mandarlo á Clermont-Ferrand y apartarlo de las agitaciones de París.

Hasta aquí el orden habia sido bastante completo, pero empezó á hablar M. Pelletán con tal violencia, llamando al Gobierno, entre otras cosas, «prisionero de la monarquía y del miedo», que llovian las interrupciones y las exclamaciones de los monárquicos y de los oportunistas, y fueron creciendo hasta que no era posible oír una palabra, y el clamoreo y los gritos eran generales.

Se habia calmado algún tanto la Cámara cuando so levantó M. Clemenceau y sus primeras palabras son «La situación representa un equívoco».

Vuelve á renacer el escándalo; todos gritan, nadie se entiende, la confusión llega á un extremo indescriptible, y á todo esto el presidente de la Cámara se agita desesperado, sin poder entonces tampoco hacer respetar su autoridad.

Culpeada como estaba la Cámara, cada palabra de M. Clemenceau sirve de motivo para nuevas protestas. Esto excita al orador, que acaba por lanzar la siguiente frase:

«La importancia, y popularidad que ha adquirido el general Boulanger se debe principalmente á que se asegura que cayó para agradar á Alemania.»

Tercer escándalo, tan espantoso como los anteriores.

Pero el héroe de la jornada es el diputado radical Leisant.

Las violencias de su discurso han dejado atrás á las de Clemenceau y á las de Pelletán á juzgar por los tumultos que levantaban, pues desde las tribunas no era posible oír nada. La defensa que hace del general Boulanger es de tal género, que llega á un momento en que la mayoría en masa y las derechas se levantan, exigiendo al presidente de la Cámara que imponga un correctivo al orador.

Entonces M. Floquet, cuya paciencia ha llegado al límite, levantándose de su sillón exclama:

«Otros dirigirán mejor que yo los debates! Esta será la última sesión que presida. La declaración del presidente produce un efecto mágico. La Cámara enmudece como por encanto.

Llegada la votación, los monárquicos todos votan con el Gobierno, y éste sale triunfante por una mayoría de 260 votos.» Siguen flojos los valores.

Boletín religioso.

SANTO DE HOY.—S. Buenav. natura ob. dr. SANTO DE MAÑANA.—San Enrique emperador

†

Esta noche, á las oraciones, continuará en la capilla de la Virgen del Rosario en la Iglesia Parroquial de Santa María el rezo del santo Rosario en sufragio del alma de

D. JOSÉ PEREZ BROTONS

La familia suplica á sus amigos y conocidos la asistencia á tan religioso acto.

ULTIMA HORA

DE NUESTRO SERVICIO PARTICULAR.

Madrid 13 (7 noche)

No le ha sido admitida la dimision que tenia presentada, de su cargo, á Mr. Floquet, presidente de la Cámara francesa.

En Nueva-Yorck ha naufragado un yatcht de recreo pereciendo 27 personas.

Madrid 13 (7-35 noche.)

Se cree quedará aplazado hasta el mes de Setiembre próximo el nombramiento de Capitan general de Cuba para el que se insiste en indicar al general Salamanca.

El orden público es perfecto. Se complica la cuestion de Oriente, en vista de la resolución que se asegura tiene tomada Bulgaria de declararse independiente de la Sublime Puerta.

Madrid 13 (8 noche.)

Es objeto de muchísimos comentarios la conferencia de larga duracion que han celebrado el general Martinez Campos, Capitan general de Madrid, y el ministro de la Gobernacion señor Leon y Castillo.

Se atribuye á cuestion de orden público La combinacion de gobernadores, que se prepara, no alcanzará al de la provincia de Alicante.

Bolsa: 4 p^s interior 66.15.

Y como el marques siguiese llamándole, salió aprisa de la estancia dejando á Berta admirada de su tenacidad y á Mary aterrorizada por la violencia del amor de su hermana.

XII.

DE CONO EL BARON MICHEL LLEGA Á SER AYUDANTE DE CAMPO DE BERTA

Quiza con mas deseos de dejar á la joven que de acudir á la voz del marques bajó Oullier al patio, en donde le encontró hablando con un aldeano leno de barro y sudor, que le participaba la entrada de los soldados en la casa de Picaut, limitandose á dar esta simple noticia por haber sido apostada en el camino de la Sablonnière, con encargo de

Bolsa.

COTIZACION DE ANTEAYERI		
4 por 100 interior		65'00
4 por 100 exterior		00'00
Fin de mes		65'05
4 por 100 amortizable		81'40
Biletes hipotecarios de Cuba		101'25
Carpets provisionales de billetes		
tecarios de Cuba		95'00
Banco de España		397'00
Cambios Paris		4'96
Idem Londres 90 dias fecha		47'35

Panacea de los niños.

En 24 horas cura las indigestiones (enfiar diarrreas, calenturas, habeo, accidentes convulsivos y lombrices. Frasco, 6 reales.—Caja para poder prepararse á mitad y reservar el resto, 6 id. Farmacia de Gonzalez, plaza de Serranos número 2. Depósito en Alcoy, Botica del Campanar.

Hospederia Suiza.

El dueño de esta Hospederia ha acordado espender los helados que en ella se confeccionan, á los precios siguientes: Vaso horchata, 20 cts. de peseta y 15 céntimos la copa. Vaso limon, 15 cts. y 10 cts. la copa, ó sea á cinco cts. de peseta mas barato que se ha vendido hasta hoy.

HIERRO QUESADA

La sangre débil ó pobre origina multitud de enfermedades, sostiene ó empeora todas las demás, pues siendo la que dá vida á todo el organismo humano, no lo mantiene robusto. El hierro Quesada enriquece y dá fuerza á la sangre, no produce ningun trastorno como los demás medicamentos férricos y se toma con la mayor comodidad. Los niños que tomen hierro aseguran una vida robusta. Frasco con cuenta-gotas, 8 reales. Dura hasta dos meses. Habiéndose descubierto falsificaciones del Hierro Quesada, debe desecharse todo frasco vendido á menor precio. Valencia: Dr. Quesada. Alcoy: Farmacias de la Viuda de Alfonso Monllor y Mengual.

PAPEL COMERCIAL Y SOBRES

Impr. Serpis,

avisar al castillo de Souday si veia entrar tropa en la casa. El marques estaba agitado y exclamaba en el mismo tono en que Augusto decia: ¡Varo, Varo!

—¡Oullier!—Oullier! ¿Porque fiastes e los deinas? Si ha sucedido alguna desgracia mi casa está deshonrada.

—Juan Oullier bajó la cabeza sin contestar y permaneció taciturno y sombrío, actitud que exasperó el señor de Souday.

—¡Mí caballo! ¡Pronto! exclgmó. Si el personaje á quien ayer llamé á miguito mio ha caido prisionero, es preciso que muramos todos en su defensa para probarle que no éramos indignos de su confianza. ¿Cómo? ¿no quieres traerme el caballo? añadió el marques viendo que Juan Oullier meneaba la cabeza.

—Y tiene razon, dijo Berta que llegaba en aquel momento: la precipitacion podria echarlo á perder todo; y dirigiéndose al mensajero le preguntó: ¿Has visto salir de la casa á los soldados y llevarse á los prisioneros.

—No; solo los he visto entraa en el huerto.

—¿Puedes responder de la dueña de la casa? prosiguió Berta dirigiendose á Juan Oullier. Miróla este severamente y

Las Lobas de Macheeul

—¿Qué me importa lo que sucedió hace treinta y seis años, diez y ocho años de que yo naciera? Yo conozco á mi hijo y no al padre, y le amo; si su padre que no lo creo, cometió semejante felonía, daremos tanta gloria al nombre de Michel que todos tengan que envidiarle ante el que lo lleva; y tú me hablaras á ello, Juan porque, le amo solo la muerte puede extinguir mi amor.

Exhaló Mary un debil gemido que se perdió en el viento y encontrándose entre la cabeza de Mary y la cólera, el viejo vendado cayó anonadado en una silla, y se cubrió el rostro con las manos llorando y gemiendo viva. Conmoviose Berta, y arrojándose de rodillas ante él, le dijo:

